

Sitzung 2018-12-19

Protokoll
Datum=19.12.2018
Zeit=18:00 - 19:45
Protokollant= Janika, Jean-Pierre
Redeleitung= Heiko
Anwesende= Robert, Maggi, Janika, Tim, Dennis, Fabi F., Mone, Heiko, Jonas, Jean-Pierre, Kevin, Nadja, Joachim, Max K., Johannes (ab 18:11), Claas (ab 18:16), Stefan P. (ab 18:16), Julius (ab 18:16), Fabian D (ab 18:35), Steffie (ab 18:35), Nathalie (ab 18:42), Nadine (ab 18:44)

Post

- Postkarte von der Hochschuldidaktischen Arbeitsstelle (Weihnachtsgrüße)
- Hoch³
- Wertmarken für das Sommerfest
- Papa Rosso Karte
- Werbung
- BSc Informatik Studienplan
- Batterien (3 Stück)
- Befestigungsschraube Stellwand

Emails

- Anfrage zum Git-Workshop für FOP Projekt
 - Stefan meldet sich "freiwillig"
 - Zeitpunkt: Wahrscheinlich in der letzten Vorlesungswoche

Mitteilungen





Termine

20.12. Vernetzungstreffen 20.12. FBR 24.12. Heiligabend 01.01. Neujahr 06.01. Heilige Drei Könige
09.01. nächste FS-Sitzung 13.01. Vorlesungszeit geht weiter 22.01. FSK bei uns

Rückblick

- FIM hat nicht beschlossen, dass man in absehbarer Zeit auf HackMD umsteigt

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

- Julius möchte seine fs@ Moderation abgeben
 - Dennis wird das übernehmen

TOPs



“

Rechteüberprüfung (Heiko)

- Heiko hat den Menschen eine E-Mail geschrieben und sehr gemischte Antworten bekommen
- Es werden die Antworten durchgegangen und darüber gesprochen / diskutiert.

- Bei einer Entfernung wird eine Frist bis zum ersten Vorlesungstag nach der Winterpause gewährt und sie bekommen eine entsprechende E-Mail

“

Sonstiges

Nächste Sitzungstermine (Stefan P.)

- 2.01. oder 9.01 werden vorgeschlagen
- Die nächste Sitzung findet am 09.01. statt

Pflanzen in C205 (Stefan P.)

- DIE PFLANZEN (in C205) SIND WEG!!!!!!
 - es missfällt.

“

Revision #1

Created 17 October 2019 16:04:28 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen